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Не редко местные СМИ обвиняют в обилие негатива, чернухи и компромата. «Где
позитив?!» - возмущаются оптимисты…

      

Недавно редактор – оптимистично по жизни настроенный пессимист (хуже уже некуда!
– есть куда!!!), видимо, проникся лучами летнего солнца, синевой июньского неба и
начавшими сглаживаться омскими дорогами и заявил, что «не все так в нашем городе
плохо».

  

Как малюют недоброжелатели.

  

  

И предложил каждому написать что-то жизнеутверждающее, светлое, вечное.

  

- И не нужно мне высасывать из пальца, - напутствовал Александр Викторович, - не
нужно придумывать или заниматься подтасовкой фактов. Что увидели хорошего – про
то и пишите…

  

Так я и сделала.
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  Не дождалась прямого муниципального автобуса – влезла в маршрутку. Горячую, какпирожок, от телесной начинки.  Опять же, думаю о «плюсе»: в тесноте же – не в обиде. Когда народ мал-малрассосался, мне улыбнулась и первая удача. Я увидела в салоне объявление. Мне онопоказалось в поту, промеж телами и в центре диалога на повышенных тонах водителяс пассажирами о пропущенной остановке каким-то островком благополучия.  Пусть и авансом.  

  Дай Бог, чтобы у «Владимира Александровича» и  его Общественной организации«Патриотического воспитания молодежи» все получилось.  Может быть, приютят их с подачи ничего не ведающих властей пустующие инедоукомплектованные омские школы, детские дома или интернаты. А может, ещеживые предприятия возьмут шефство над добрым проектом. Да мало ли где будутвостребованы "тренажеры на все группы мышц" и "оборудование".  Для зала бокса.  

  Не успела выйти из малогабаритного удушливого салона – новая удача: на опорахостановки самый что ни на есть позитифф!  «Девушка Ольга» приглашает всех желающих к совместным «утренним пробежкам». Иконтактный телефон для утряски всех организационных вопросов.  Имеется в наличии.  

  Я все воспринимаю за чистую монету, а редактор позвонил – перепроверил. Так оно иесть.  «Девушка Ольга» набирает желающих, энтузиастов, сомневающихся и слабовольныхпод свое начало совершенно бескорыстно. Как считает омичка-позитивистка, «вместепреодолевать любые препятствия намного проще»:  - Команда, единомышленники, благие цели, общение на равных – это же прекрасно!  Истинная правда.  

  Для первого раза я решила, что лучик надежды и света воочию забрезжил передо мнойи через мой профессиональный – журналистский – оппортунизм.  Может, наш редактор в чем-то и прав. Зреть нужно не только «в корень», но и посторонам!  Там жизни больше…  Юлия Глазова,  специально для «ИА Александра Грасса»

 2 / 2


